

La inversión de estas actuaciones es de 342.016 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica dos obras de mantenimiento en el Canal Imperial de Aragón, en Zaragoza

 Se integran en las acciones de conservación con cargo al presupuesto del Organismo

<u>29, abr. 09-</u> La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado dos obras de mantenimiento general en el Canal Imperial de Aragón, en el Burgo de Ebro y en Zaragoza. Estas actuaciones suponen una inversión total de 342.016 euros.

Las obras se enmarcan dentro de las actuaciones habituales que se realizan para el mantenimiento de infraestructuras de obras hidráulicas con cargo a los presupuestos propios de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

En concreto, el Boletín Oficial del Estado publica hoy la adjudicación de la obra de "Revestimiento con tramos de hormigón desde el P.k. 102,072 al 102,128 y del P.k. 104,700 al 104,868 del Canal Imperial de Aragón en el Burgo de Ebro", que realizará la empresa Construcciones Mariano López Navarro, S.A. por un presupuesto de 169.870 euros.

La segunda actuación es la "Extracción de barros en el cauce del Canal Imperial de Aragón entre los P.k. 85,600 (puente de la Paz) al 88,900 (compuertas de San Bernardo), en el término municipal de Zaragoza" que realizará la empresa Río Valle Construcción y Obra Pública, SL. por un presupuesto de 172.146 euros